



WODECQ

Église Saint-Quentin

Lors de la construction de l'ensemble du bâtiment en 1835 (date fournie par les ancrs en fer forgé), on a maintenu la tour de l'ancienne église. Cette partie ancienne, bâtie en moellons, pourrait remonter à la fondation du sanctuaire. Signalons toutefois que la tour présente les retouches de l'époque gothique (XVe ou XVIe ?). Quant à la triple nef et au chœur avec abside, ils attestent encore le style et les conceptions architecturales du XVIIIe siècle. Ancienne collation de l'abbé de Saint-Amand et attachée à l'ancien doyenné de Lessines, l'église fait aujourd'hui partie de la nouvelle entité d'Ellezelles